



## Musik im Park: Illerchorale und Akkordeonorchester Nersingen im Glacis

Umsonst und draußen mal ganz klassisch: Dieser musikalischen Tradition folgten knapp 100 Zuschauer und -hörer am Sonntag ins Neu-Ulmer Glacis. Dort sorgten die Illerchorale und das Nersinger Akkordeon Orchester für morgendlichen Musikgenuss. Bis Ende August stehen zahl-

reiche weitere Veranstaltungen auf dem Programm, darunter die beliebten Sonntags- und Mittwochabend-Konzerte sowie die Reihe „Rock & Jazz“. Kindertheater, Gottesdienste sowie der Tag der Festung runden das Programm ab.

Foto: Martina Dach